
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 550/2018 

 
  

Requer informações acerca da demora no 
atendimento dos pedidos de exames de 
ultrassom. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
 Considerando que, é do nosso conhecimento que existe uma longa fila de 

espera para a realização de exames de ultrassonografia em nosso município; 

 Considerando que, mesmo havendo encaminhamento médico com pedido de 

urgência para a realização dos exames, os pacientes aguardam no mínimo oito meses para 

serem chamados e, quando não há referida solicitação de urgência, a espera pode chegar a um 

ano ou mais; 

 Considerando que, é imprescindível tomarmos conhecimento da real situação 

que faz com que os pacientes de nossa cidade aguardem tanto tempo para receberem o 

atendimento que necessitam, sem contar que o quadro de saúde desses pacientes tende a 

agravar-se devido à demora na realização dos exames; 

Considerando que, também é do nosso conhecimento que o município de 

Santa Bárbara d’Oeste só possui um aparelho de ultrassom em questão, e apenas um 

especialista para realizar os exames. Este parlamentar já teve conhecimento que mães gravidas 

com vários meses de gestação ainda não realizou nenhum exame, para saber a saúde e 

acompanhar o crescimento do bebê. Exame é tão fundamental que, desde 2010, é para o SUS 

oferece cobertura integral para realizar o exame. Serão pelo menos quatro exames, dois no 

primeiro trimestre e um em cada trimestre seguinte;  

Considerando que, este Vereador precisa dessas e outras informações para 

que possa repassá-las às esferas estaduais e federais na tentativa de o nosso município vir a ser 

beneficiado com mais verbas para a área da saúde e assim melhorar o atendimento à nossa 

população, possivelmente com a aquisição de novos aparelhos; 

                     



 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 

seguintes informações: 

 

1 – Quantos aparelhos de ultrassonografia existem na rede pública de saúde? 

Onde os mesmos encontram-se instalados? 

 2 – Os exames de ultrassom dos pacientes encaminhados pelas Unidades 

Básicas de Saúde de nosso município, quantos são realizados diariamente? Qual a média de 

exames realizados por mês? 

3 – Procede a informação de que pacientes com solicitação de urgência 

atualmente estão aguardando mais de meses para serem atendidos, situação que tende a 

agravar o quadro de saúde dos mesmos?  Existe algum cronograma para a aquisição de mais 

um aparelho de ultrassom, já que é nítida a necessidade de dar agilidade e melhorar o 

atendimento à nossa população?   

4 – Santa Bárbara d’ Oeste possui algum tipo de convênio que permite 

pacientes de outros municípios serem encaminhados para nossa cidade e aqui passarem por 

esse procedimento de diagnóstico por imagem? Em caso afirmativo, favor detalhar a resposta. 

 

6 – Outras informações que julgarem pertinentes. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de Abril de 2018. 
 
 
 
 
 

ISAC SORRILLO 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 
 
 


